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   開     議 

 

 

○平 進介議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○平 進介議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 初めに、政党代表質問を昨日に引き続き行い

ます。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 赤間𣳾広議員の質問 

 

 

○平 進介議長 順位６番、議席番号11番、赤間

𣳾広議員。 

  （11番赤間𣳾広議員登壇） 

○１１番 赤間𣳾広議員 おはようございます。

公明党の赤間𣳾広でございます。本日はよろし

くお願い申し上げます。 

 ２月23日、悲しくとてもつらい重いニュース

が入ってきました。アメリカで新型コロナウイ

ルスに感染して死亡した人が50万人を超えたと

のことです。約１か月間で死者数は10万人増え、

第一次世界大戦、第二次世界大戦、そしてベト

ナム戦争で命を落とした人の合計を超える数の

人が亡くなったとの悲しいニュースであります。 

 改めまして、このたびの新型コロナウイルス

感染症でお亡くなりになりました方々に対して、

心よりお悔やみ申し上げますとともに、現在闘

病中の方々が一刻も早く回復され、社会復帰さ

れますことを心よりお祈り申し上げます。 

 さらには、医療現場で昼夜を問わず頑張って

おられます医療従事者の方々に対して、心より

感謝と敬意を申し上げます。 

 一刻も早いワクチン接種ができ、コロナの終

息を心から望みます。 

 さて、新型コロナウイルス感染症の現況は

日々刻々と変わっております。この質問につい

ても２月24日の質問通告であり、少々遅きに失

した感がありますことをご理解いただきますよ

うに、また既に対応済みであれば、そのことを

市民の方々にお知らせする意味で、ご答弁・対

応いただきたくお願いいたします。 

 コロナ感染から１年が経過したわけでありま

す。その間、多くの人たちが亡くなられました。

感染された方、回復された方、現在闘病中の方、

様々であります。現在でも東京をはじめ10の都

道府県が緊急事態宣言の中にあります。地域経

済はもとより全ての方々に暗い影を落としてお

ります。 

 初めの質問は、コロナ禍における長井市の経

済、産業活動はどのようになっているかであり

ます。 

 （１）として、市内企業第一次産業・第二次

産業・第三次産業ごとの活動状況についてどの

ようになっているか。 

 （２）として、様々な国の支援策が用意され

ているが、市内企業や個人はそのメニューに対

して、市内企業や個人の申請状況はどうであっ

たか、申請書類作成が困難な方への支援策やサ

ポート体制はどうであったか、産業参事にお伺

いいたします。 


